

# こうちゅうしつ 校長室だより そよかぜ 2025

Vol.4

令和7(2025)年10月7日

大阪市立成育小学校

校長 井上 修

## 2年生 話合い活動

2年生では、話合い活動のスキルを高める取組を進めています。



話合いのマナーや心がけが欠けると、円滑なやり取りが成立しません。

そこで、話合いで大切にしたいことを5つ提示しました。

その5つとは、「(話す相手に対して)励ましの気持ちをもつ」「相手の言葉に誠実に反応する(リアクション)」「伝えることや聞き取ることが難しくてもあきらめない」「元気よく相手に伝える」「相手の目を見て話をする・話を聞く」です。

子どもたちの心に残るよう、この5つを「オリジナル戦隊ヒーロー」を登場させて説明しました。温かい雰囲気の中で安心して話合いができるよう、練習を重ね、子どもたちの心がつながっていく活動にしていきます。

## 6年生 修学旅行に行ってきました。



初日は志摩スペイン村へ。入場ゲート前で記念撮影を終えると、

ジェットコースター「ピレネー」が轟音を立てて走り抜ける様子が目

に入り、歓声が上がりました。絶叫系が大好きな子どもたちは「面白いか

らピレネーもう一回！」とすっかり夢中です。一方で、メリーゴーランドややさしいアトラクションに乗った子どもたちも、笑顔いっぱいで楽しんでいました。

昼食は、グループごとにレストランへ。学校行事では、自分たちだけで相談し、店を選んで食事をするのは、初めての体験です。

2日目の目的地は、鳥羽水族館です。ここは日本一の飼育種類数を誇り、国内で唯一ジュゴンに会える水族館です。青く透き通る大水槽の中を多種多様な魚が泳ぐ姿に目を輝かせます。アシカショーでは大きな拍手と歓声が響き渡り、海の生き物の手触り体験ではタコをつかんで大喜びです。さらに、全児童が、貝殻や砂を使ってジェルキャンドルを作り、海辺の思い出として持ち帰りました。

笑顔と発見に満ちた2日間。心に残る素晴らしい修学旅行を満喫しました。

詳しくは、学校のHPでご紹介しています。